

Verkehrsunfallflucht in Urbach: Zeugen dringend gesucht!



In Urbach hat sich am 11. Dezember 2024 ein spektakulärer Verkehrsunfall ereignet, der für den Geschädigten erhebliche Folgen hatte. Gegen 12:00 Uhr kam die Fahrerin ihres PKWs auf dem Panoramaweg einem weißen Transporter entgegen, der ungeniert im Gegenverkehr fuhr. Um einer Kollision zu entkommen, wich sie nach rechts aus und prallte gegen eine Mauer – ein gefährlicher Moment!

Der verkeilte Transporter hingegen kümmerte sich nicht um die Folgen seines gefährlichen Manövers: Ohne auch nur eine Sekunde zu zögern, verschwand der Fahrer vom Unfallort. Leider blieb der Vorfall nicht ohne Schäden, sowohl das Auto der Geschädigten als auch die Mauer wurden in Mitleidenschaft gezogen.

Aufruf an Zeugen

Die Polizei Straßenshaus bittet nun um Mithilfe aus der Bevölkerung! Wer etwas zu diesem Vorfall beitragen kann, wird gebeten, sich unter der Telefonnummer 02634/9520 oder per E-Mail an pistrassenhaus@polizei.rlp.de zu melden. Jede noch so kleine Information könnte dazu beitragen, den Fahrer des Transporters ausfindig zu machen und für Gerechtigkeit zu sorgen!

Statistische Auswertung

Ort: Stralsund, Deutschland

Beste Referenz: stralsund.de

Weitere Infos: creavings.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)